



Daña Kay a 92 escuelas de Baja California Sur

El huracán “Kay” no solo dejó a su paso destrozos en carreteras y caminos, también se presentaron “daños menores” en infraestructuras escolares, por lo cual la Secretaría de Educación Pública en coordinación con el Instituto Sudcaliforniano de Infraestructura Física Educativa (ISIFE), realizaron una evaluación a través de recorridos la cual arrojó como resultado que 92 planteles educativos de Baja California Sur presentaron daños.

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/local/dana-kay-a-92-escuelas-de-baja-california-sur-8905233.html>